## GEHÖRT – GESEHEN – NOTIERT

## Kunstvoll und furchterregend

Bad Birnbach. Die 7. Klasse der Volksschule hat einen Schultag der etwas anderen Art erlebt. Kunsterziehungslehrerin Erika Garhammer organisierte für sie den Projekttag "Maskengestaltung nach einem Märchen". Dazu wurden die professionelle Märchenerzählerin Ilona Ratzisberger aus Anzenkirchen und die Dozentin für Heilpädagogik, Monika Lumbe aus Haidmühle, eingeladen. Nach Kennenlern- und Aufwärmspielen setzte sich die Kunstgruppe mit dem Thema Angst auseinander. Wie wichtig Angst und ihre Bewältigung für den Menschen ist, erkannten die Schüler schnell. Ilona Ratzisberger fesselte ihre Zuhörer mit dem Märchen "Von einem, der auszog, das Fürchten zu lernen" und hatte die Geschichte ins Bayerische übertragen. Miteinbezogen wurden auch die Schüler. Jeder entschied sich für eine Rolle, von der er sich besonders angesprochen fühlte. Für die Mittagspause hatte die Musikgruppe der Klasse unter Leitung der Fachlehrerin für Hauswirtschaft, Marianne Huber, köstliches Essen zubereitet. Im zweiten Teil des Programms an diesem Tag wurden dann Masken gefertigt und kunstvoll oder furchterregend verziert. Zum Einsatz kamen diese beim improvisierten Maskenspiel, das auch Eltern, Schulamtsdirektor Roman Biberger und Rektor Dr. Rudolf Schwetlik verfolgten. red/Foto: red